

Bonjour, les Cyclistes Qui Roulent !



Nous vous souhaitons à toutes et à tous une très bonne année
2019 !



L'année 2018 a été riche en événements, rencontres et réparations. Nous avons bien l'intention de continuer sur cette voie en 2019 : bilan à découvrir sur le [site](#).



Pendant l'hiver, les ateliers continuent et ce n'est pas le travail qui manque. Après notre participation à la semaine européenne de réduction des déchets, notre stock de vélo est reconstitué. Il ne sont pas tous remis en état (loin de là) mais on y travaille.

Ce samedi comme chaque premier samedi du mois, vous pouvez venir faire graver votre vélo ([Bicycode](#)). C'est gratuit pour les adhérents.



Pour ceux qui ne l'ont pas encore fait, pensez à renouveler votre adhésion. C'est possible en ligne sur notre site à cette [page](#).



A bientôt et plein de bonnes choses pour cette nouvelle année

!